



Lettre ouverte de « People's Will » au Premier Ministre suédois Göran Persson

Au Premier Ministre suédois Göran Persson

Le Bureau du Gouvernement

Vendredi 12 mai 2006



[Donald Forsberg](#)

Avertissement destiné à la population suédoise au sujet d'un danger imminent

La télévision suédoise révèle aujourd'hui une histoire au sujet d'un groupe de sept tumeurs cérébrales dans un bâtiment situé à Melbourne, en Australie. On craint à juste titre que ces cas de cancer soient liés à la présence d'un site d'antennes relais de téléphonie mobile sur le toit du bâtiment.

« People's Will », qui est candidat aux élections nationales suédoises 2006, se base sur l'hypothèse d'une grave menace pour la santé des individus et de l'environnement provoquée par l'augmentation rapide des systèmes sans fil de télécommunication, sont informés de plusieurs autres cas de groupe de cancers où des émetteurs mobiles sont soupçonnés d'être la cause de maladies sérieuses et où les émetteurs ont été par conséquent coupés :

- L'école Quintana de Valladolid, en Espagne, où quatre enfants ont été atteints d'un cancer en l'espace d'un an
- L'Ecole de St-Cyr près de Paris, où un nombre anormal d'enfants ont contracté un cancer cérébral
- Ruitz en France, où deux jeunes enfants ont contracté un cancer cérébral dans une période de temps très courte.

« People's Will » veut rappeler au Premier Ministre que deux études indépendantes montrent maintenant que les riverains d'antennes relais de téléphonie mobile sont 3 à 4 fois plus susceptibles de contracter un cancer que le reste de la population. Nous voulons également rappeler au Premier Ministre que plusieurs études montrent que les gens vivant près des antennes de téléphonie mobile ont un plus grand risque de contracter ce qu'on appelle le syndrome des micro-ondes, avec des symptômes tels que les troubles du sommeil, les maux de tête, les vertiges, les symptômes cardio-vasculaires, etc.

Nous insistons sur le fait qu'il n'y a aucune étude qui réfute les résultats des études précédemment mentionnées. Nous voudrions également rappeler au Premier Ministre qu'un grand nombre de personnes en Suède témoignent désespérément sur les problèmes de santé provoqués par les rayonnements des téléphones sans fil. Ils constituent un signal d'alarme déjà sérieux, d'autant plus qu'aucune étude n'a pu réfuter leurs témoignages.

« People's Will » veut également rappeler au Premier Ministre que plusieurs études maintenant confirment l'existence d'un risque plus grand de tumeurs cérébrales dû à l'utilisation de téléphones mobiles, un risque plus grand de neurinomes acoustiques et de tumeurs cérébrales malignes. Nous sommes également profondément concernés par le fait que le risque est plus grand pour la plus jeune partie de la population, selon la dernière étude menée par le Professeur Lennart Hardell.

Notre souhait est que tous ces signes évidents d'un danger imminent à l'encontre de la population suédoise entière ne soient pas vrais.

Cependant, tout indique que c'est un danger réel et imminent.

Un nombre croissant de scientifiques et de médecins avaient tiré de plus en plus fort la sonnette d'alarme ces dernières années, seulement pour être ignorés par les autorités. Les réponses les plus ignorantes ont été données par les autorités suédoises et le gouvernement suédois, qui donnent des réponses inadéquates et stupides à tous ceux qui témoignent au sujet des problèmes de santé ou qui ont évoqué leurs soucis plus profonds.

Les autorités suédoises responsables (l'Agence Suédoise de Radioprotection et l'Office National de la Santé et du Bien-être) mentent et trompent au sujet des résultats des recherches sérieuses.

Les experts scientifiques de l'Agence Suédoise de Radioprotection sont majoritairement disqualifiés et non représentatifs de la communauté scientifique. Ils ne présentent pas non plus un compte qui sous-tende une évaluation sur la base de la législation environnementale suédoise.

- nous exigeons que vous réunissiez immédiatement les scientifiques compétents et critiques, qui constituent la majorité de la communauté scientifique suédoise et qui n'ont pas été autorisés précédemment à participer aux investigations à ce sujet.

Leurs noms sont :

Professeur Bertil Persson, Lund - Professeur Leif Salford, Lund - Professeur Lennart Hardell, Örebro – Professeur associé Igor Belyaev, Stockholm - Professeur associé Olle Johansson, Stockholm.

- nous exigeons une réduction immédiate de la limite publique autorisée de sûreté pour le rayonnement de la technologie de communication par micro-onde de sorte qu'elle se protège contre les effets d'une exposition chronique 24 heures sur 24.

Elle doit donc au commencement être réduite à **1 microW/m², (ndlr de next-up: soit 0,614V/m)** qui est le niveau recommandé par le département de santé de Salzbourg, en Autriche.

La limite actuelle établie par l'Agence Suédoise de Radioprotection protège seulement contre les effets aigus et ne protège pas contre les effets à long terme auxquels la population suédoise entière est fortement exposée jusqu'à un niveau toujours croissant.

Nous exigeons que vous lisiez ceci de sorte que vous ne puissiez pas, comme lors de catastrophes précédentes, proclamer à l'avenir que vous n'aviez aucune information.

Nous craignons un prochain tsunami dans la douleur humaine et des maladies, provoquées par les niveaux inacceptables des micro-ondes dans la société, comme conséquence directe de la politique de votre administration. Le tremblement récent à Melbourne doit être pris très au sérieux

Des mesures doivent être prises immédiatement. Le rayonnement croissant peut avoir des conséquences catastrophiques pour la Suède, au sujet de l'avenir des enfants suédois.

Vous êtes pleinement responsable à ce sujet.

Je vous demande confirmation de la lecture de cette lettre.

Donald Forsberg

Président de « People's Will »

Téléphone : 0498-22 18 22